



Hoy inicia en Unillanos Seminario de estudios sociales sobre futbol con conferencistas de Canadá, México, Brasil, Chile, Uruguay, Argentina y Colombia.

Con el tema *Perspectivas de los estudios del fútbol en México. El caso de la Selección Mexicana de Fútbol*, dictada por el docente investigador José Samuel Martínez, iniciará hoy a las 9 de la mañana el ciclo de conferencias, paneles, conversatorios y lanzamientos en el seminario internacional de estudios sociales sobre futbol que organiza la licenciatura en Educación Física de Unillanos.

Al acto de inauguración del evento asistirán el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González; David Quitián, Coordinador académico del evento; la directora del Programa de Licenciatura en Educación Física y Deportes, Claudia Maritza Guzmán Ariza; el Decano de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación, Manuel Hozman Mora; el Director de Idermeta, Humberto Cardenas; el presidente de la Liga de Fútbol del Meta, Carlos Eleazar López; y el representante de la Asociación Colombiana de Investigación y Estudios Sociales del Deporte- ASCIENDE- Gabriel Restrepo.

La primera jornada de hoy irá hasta la 1 de la tarde y continuará de 3 de la tarde a 7 de la noche.

Para mañana viernes 1 de febrero, a partir de las 9 de la mañana, el docente Jesús Galindo Cáceres presentará la conferencia y hará el lanzamiento del libro *Ingeniería en comunicación social y deporte*.

El evento culminará a la 1 de la tarde con el panel *El deporte visto desde la historia, la comunicología y la sociología*, en el que intervendrán 5 expertos exponiendo los casos de diferentes países de América.